

# Après le satellite, Télésonne veut le hertzien

*Pour la première fois, en quinze ans, la chaîne locale Télésonne a organisé une cérémonie de vœux invitant de très nombreuses personnalités du département... preuve que la chaîne aspire à une plus large notoriété.*

Après le câble et Internet, Télésonne accède au satellite. Les Essonnien, dotés d'une antenne parabolique, estimés à 300 000, pourront avoir accès aux programmes de la chaîne essonnoise. Qui s'ajoutent aux 400 000 qui déjà peuvent regarder les programmes sur le câble. Soit le tiers de la population essonnienne potentiellement spectateur de la chaîne. Mais ce n'est pas encore la panacée. L'ambition de la chaîne est plus grande. C'est le hertzien qu'elle vise, le même niveau d'accès que TF1, Fr2, M6, etc... la seule façon pour elle de capter une audience élargie et régulière.

## BON ESPOIR POUR LE HERTZIEN

«Le hertzien, nous sommes convaincus que c'est l'avenir. Nous avons bon espoir pour 2005» a déclaré Jérôme Guedj, président de la chaîne et vice-président du conseil général (Ps) mercredi midi, lors d'une réception donnée par la chaîne dans les locaux du Plan à Ris-Orangis, devant un parterre d'invités constitués principalement d'associatifs, de quelques élus et de représentants institutionnels. Si le CSA, maintes fois sollicité, donne son autorisation, 70% des Essonnien recevraient la chaîne gratuitement par une simple antenne râteau. Après 2003 qui a marqué l'entrée du conseil général dans le capital de la chaîne, avec tout ce que cela a entraîné de nouveaux moyens humains et techniques, 2005 sera une nouvelle année cruciale. Télésonne a bon espoir d'obtenir une autorisation provisoire du CSA et garderait dans un



Au micro, Frédéric Louis, directeur de Télésonne et son président, Jérôme Guedj.

premier temps un volume de production d'environ une heure et demie d'informations «fraîches» par jour. Si dans un second temps, l'autorisation d'émettre s'avérait définitive, la production devrait alors monter en puissance. Pour le moment, 2005 sonne déjà le départ de nouveaux modes de fonctionnement grâce au partage d'outils avec deux autres chaînes locales d'Ile-de-France: un car de régie publicitaire assurera les captations d'événements sportifs, culturels ou économiques de l'Essonne et de l'Ile-de-France. «Ainsi, le festival du cirque de Massy, jusque-là diffusée par France 3, sera prioritairement diffusé sur Télésonne». Télésonne aspire à une plus large notoriété. La réception mercredi, la première du genre depuis la création de la chaîne en 1989, avait pour but d'opérer un rapprochement avec les acteurs

locaux: «C'est d'abord votre télévision, vous en êtes les premiers relais d'informations» a lancé Jérôme Guedj. Le but, pour Jérôme Guedj, est de construire une vraie identité départementale: «On veut que les Essonnien éteignent leur télévision et aillent au contact des événements encore insuffisamment connus». «Pas trop» a réagi, prudent, Frédéric Louis, directeur de Télésonne.

Christian Schœttl, vice président de la chaîne et conseiller général (Non-inscrit de droite) donne une autre identité à Télésonne, en la voulant télévision républicaine: «Je veux que Télésonne ressemble aux frontons de nos mairies avec une liberté de l'information, une égalité de chacun face à l'information et la fraternité de l'ensemble des Essonnien dans cette chaîne».

Anne Rohou

## VU... OU ENTENDU !

### « 2005 sera une année difficile »

Sans méchanceté aucune, Denis Prieur, le préfet de l'Essonne sortant, n'était pas connu pour son sens de l'humour dévastateur. On ne sait pas encore trop bien s'il plaisait, mais son successeur, Bernard Fagneau, a déjà le sens de la formule. Il l'a prouvé une nouvelle fois à l'occasion des vœux du directeur départemental de la sécurité publique, Bernard Agnese, mercredi 19 décembre, à l'hôtel de police d'Evry. « Comme chaque année en Essonne, 2005 sera une année sensible et difficile. Il y aura des pleurs, des grincements de dents, des fâcheries et des bouderies ». A défaut d'être

enthousiasmante, la nouvelle année version préfet s'annonce sans langue de bois. Un peu plus tôt, Bernard Fagneau avait déjà fait grincer quelques dents en s'adressant aux maires: « Les élus ne commandent pas la police et la gendarmerie, mais ils ont droit à la remontée des informations de ce qu'il se passe chez eux. Mais ils ont aussi un rôle de prévention que tous ne respectent pas dans le département ». Entre sourires interloqués et forts éclats de rire, Bernard Fagneau n'a laissé personne insensible. « Mais ça ira ! », a-t-il conclu dans un élan d'optimisme.

R. P.

01 69 20 91 91

tel **e**ssonne

la télévision de l'essonne

Maintenant sur :

**CANAL SATELLITE**



canal 143

canal 92

Télessonne est diffusée sur  la télévision locale d'Île-de-France.

Retrouvez nos horaires de diffusion sur notre site internet.

[www.telessonne.fr](http://www.telessonne.fr)